

**Turnverein:** Empfang für Kunstrad-Vizemeisterin Anastasia Bechthold

# Mentale Stärke bewiesen

**HEMSBACH.** Den bislang größten Erfolg ihrer Karriere feierte Anastasia Bechthold gemeinsam mit ihrem Verein, dem TV Hemsbach, in der Sporthalle der Schillerschule. Bei den Deutschen Meisterschaften im Hallenradspport der Junioren in Köln-Finkenbergl hatte Bechthold Mitte Mai die Deutsche Vizemeisterschaft im Einer-Kunstradfahren gewonnen und der Abteilung des TV

einen der größten Erfolge der Vereinsgeschichte beschert.

In der Sporthalle dankten Vorsitzender Andreas Bonk und Radsport-Abteilungsleiter Holger Jung der 16-jährigen Athletin und ihrer Trainerin Stephanie Böhm für die tolle Leistung in der Sportart, in der die deutschen Athleten zur Weltspitze gehören. Körperspannung und -beherrschung, Konzentration, Schnel-

ligkeit, Kraft, aber vor allem mentale Stärke brauchen die Sportler beim Kunstradfahren. Besonders von Letzterem profitierte Bechthold bei der Deutschen Meisterschaft, als sie vom siebten Startplatz aus ins Finale ging. Mit einem sicher ausgeführten Lenkerhandstand gelang ihr ein souveräner Beginn. Allerdings musste sie bei der rückwärts gefahrenen Passage der Kür kurz mit den Füßen den Boden berühren, was zu Punktabzügen führte. Bechthold ließ sich nicht aus dem Konzept bringen, brachte ihre Kür fehlerfrei zu Ende und wurde für diese Leistung vom Kampfgericht mit 150,30 Punkten belohnt. Besser als Bechthold war an diesem Tag nur die derzeit Erste der Weltrangliste, Jana Pfann von der RKB Solidarität Bruckmühl, die sich den Meistertitel mit einer fehlerfreien Kür und 175,48 Punkten holte.

Bechthold praktiziert die Athletik auf dem Rad bereits von Kindesbeinen an und trainiert nach ihrem Wechsel aus Weinheim seit einem Jahrzehnt beim TV Hemsbach. Beim Kunstradfahren gilt es für die Sportler akrobatische Höchstleistungen zu zeigen, zu denen Halteelemente wie Handstände, Kopfstände und Spagat ebenso gehören wie Steiger-Elemente, die nur auf dem Hinterrad gefahren durchgeführt werden. Zusätzlich gilt es während dieser Übungen, das Rad auf einem Rundkurs balancierend zu steuern.

Dass Bechthold eine ausgewiesene Meisterin in dieser anspruchsvollen Sportart ist, davon zeugte auch bei der Feier in der Trainingshalle der Pokal der deutschen Vizemeisterschaft, den sie an diesem besonderen Trainingstag natürlich mitgebracht hatte, um gemeinsam mit den Sportkameraden, ihrem aus insgesamt fünf Personen bestehenden Trainerteam und den Funktionären des TV zu feiern. **uf**



**Großer Erfolg:** Anastasia Bechthold (links), auf unserem Bild mit Trainerin Stephanie Böhm, wurde Vizemeisterin im Kunstradfahren.

BILD: MARCO SCHILLING